
 Gerade auf HeiseErledigt

Beitrag von „Maddeen“ vom 11. Februar 2020, 20:54

Stimmt auch wieder.. ich habe ja auch die Hoffnung, dass die die nur bei mobilen Geräten
einsetzen.

Im Desktopbereich hat der ARM keine Existenzberechtigung, da sein einziger Vorteil gegenüber
Intel/AMD die Energieeffizienz ist - die mir aber bei einem Desktop-PC, wo eine 300 Watt
fressende GFX drin ist, mal völlig wumpe ist 

Es bleibt spannend 
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